

NECROLOGICA

DR. ANGEL BOHORQUEZ SALCEDO

Sevilla (España)

El pasado día 23 de febrero de 1988, fallecía en Sevilla, el Dr. Ángel Bohórquez Salcedo.

Especializado en Cirugía General poco después de su Licenciatura en la Facultad de Medicina de Sevilla, asiste al «Curso de Angiología» del Prof. Martorell en 1956, iniciando desde entonces una polarización exclusiva a esta Especialidad médica, que completó posteriormente con diversos períodos de formación en París, al lado del Prof. Servelle.

Su entusiasmo y gran capacidad de trabajo le llevaron a crear el Servicio de Angiología del Hospital Infantil Luisa de la Cruz Roja, en Triana (Sevilla), donde ha realizado una importante y meritoria labor, llegando a reunir un archivo de cerca de seis mil historias clínicas, siendo en sus últimos años Director de los dos hospitales con que cuenta la Cruz Roja en esta ciudad.

Miembro de la Sociedad Española de Angiología y Cirugía Vascular poco después de su fundación, colaboró con diversas aportaciones científicas y organizó con gran éxito las IX Jornadas Angiológicas, en el año 1963, en Sevilla.

Miembro Fundador de la Sociedad Andaluza de Angiología y Cirugía Vascular.

A sus dotes de rectitud y ortodoxia profesional unía cualidades personales de caballerosidad y elevado sentido de la amistad, siendo sin duda el pionero de la Angiología en Andalucía occidental.

Lamentamos tan sensible pérdida, como amigo y profesional, así como por el vacío que deja en la Angiología española y sevillana.

José L. García Rodríguez
Presidente de la Sociedad
Andaluza de Angiología y Ci-
rugía Vascular.

FE DE ERRATAS

En el número anterior se omitió el nombre de uno de los autores del artículo «Nuevo fleboextractor externo» (pág. 113). El nombre del mismo es el Dr. Giampiero Peruzzi.